
Das auch im UA Verkehr vorberatene Anliegen ist inhaltlich nicht hinreichend klar, soll aber an das 
Baureferat weitergeleitet werden, um es dort in die Überlegungen zur Planung einfließen zu lassen
- einstimmig so beschlossen. 


